



Pemda Pinjamkan Muspida Hilux

KETAPANG, TRIBUN - Bupati Ketapang, Henrikus, menuturkan empat mobil yang diperuntukkan kepada Muspida Ketapang bukan dalam bentuk hibah, namun berupa pinjam pakai. Harapannya mobil jenis Toyota Hilux ini dapat memperlancar tugas-tugas Muspida yang terdiri dari Polres Ketapang, Kodim 1203/Ketapang, Kejaksaan Negeri, dan Pengadilan Negeri Ketapang.

Hal ini disampaikannya, setelah keempat Muspida melakukan penandatanganan surat pinjam pakai serta mengembalikan mobil-mobil sebelumnya ke Sekretariat Daerah Ketapang. Sebelumnya, mobil-mobil yang dikembalikan tersebut, juga merupakan mobil pinjam pakai pada masa Henrikus masih menjabat sebagai Wakil Bupati.

"Harapan saya, mobil-mobil ini dapat membantu memperlancar tugas-tugas Muspida, seperti apabila mau turun ke

daerah-daerah, karena Ketapang ini luas. Ada 20 kecamatan. Jadi mudah-mudahan dengan pinjam pakai ini, para Muspida tidak kesulitan saat turun ke daerah," kata Henrikus, di pendopo Bupati Ketapang, Senin (8/7).

Status kepemilikan mobil, kata Henrikus, tetap milik pemerintah daerah. Mengapa menggunakan sistem pinjam pakai, katanya, agar tak menyalahi administrasi yang berlaku. "Kalau diberikan akan menyalahi aturan karena menggunakan APBD dan ini akan diperiksa BPK," ujarnya.

Masa peminjaman, lanjut Henrikus, tak terbatas, sesuai dengan kemampuan operasional mobil. Apabila telah mengalami kerusakan dan memerlukan penggantian, tak menutup kemungkinan opsi pinjam pakai mobil pengganti akan dilakukan.

"Tidak terbatas, yang penting masih bisa dipergunakan

dengan baik, kalau masanya sudah harus di-*dum*, ya kita *dum* kalau belum ya belum," katanya.

Untuk unsur Muspida lainnya seperti DPRD, kata Henrikus, ada kemungkinan tahun depan baru dilakukan opsi pinjam pakai serupa, untuk mengganti kendaraan yang ada sekarang, lantaran pada 2013 usia mobil yang dipergunakan oleh pimpinan DPRD belum menyentuh lima tahun.

Komandan Distrik Militer 1203/Ketapang, Letkol (inf) Tato Hadiyan, menuturkan terimakasihnya kepada Pemda Ketapang yang bersedia melakukan opsi pinjam pakai dalam rangka membantu penugasan Muspida.

"Kami ucapkan terima kasih ini juga untuk membantu perjalanan kita dalam penugasan di Ketapang, saya test drive dulu," kata Tato, sambil mencoba kendaraan baru di Kodim 1203 Ketapang tersebut. **(nop)**